

Hacia la Meta

(Flp 3:14) Prosigo a la meta, al premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesús.



Volumen 7, Número 11

01 de mayo, 2023

LAS CARTAS EN EL NUEVO TESTAMENTO

Estudio presentado por Marvin Soto

Esta serie está dividida en dos partes:

- 1-El que expone.
- 2-El que recibe.

1- El que expone. Tiene como propósito explicar (de manera clara) y proporcionar herramientas de estudio para el aprendizaje del oyente.

2-El que recibe. Tiene como deber absorber la información y también complementar el estudio por medio de la lectura diaria del N.T.

¿Qué pasará si no se cumplen estas dos partes? Si cualquiera de las dos partes falla, entonces el estudio pierde sentido y se abandona quedando en el olvido.

Si trabajamos juntos y hacemos cada uno nuestro deber, pues como resultado tendremos un hábito de estudio y de lectura que nos ayudará a ser más útiles en el reino de nuestro Señor Jesucristo.

Las cartas privadas o de carácter íntimo. Las cartas de presentación o recomendación que llevaban consigo muchos viajeros para ser aceptados en ciertos grupos o comunidades.

Las cartas abiertas de tipo ideológico o doctrinal que circulaban entre varias personas o comunidades, (muy usadas por los filósofos).

Las cartas de orientación o instrucción, las cuales podían cumplir la doble función de mantener los lazos afectivos y de ofrecer instrucción de parte de una persona cuya autoridad se reconocía. Generalmente se dirigían hacia una comunidad o persona que acataba con cierta disposición dicha instrucción.

En ocasiones se ha intentado establecer una distinción entre la carta y la epístola, señalando a la segunda como una forma de carta con un tono un poco más oficial y de autoridad. En este sentido, se ha señalado que las comunicaciones escritas que conocemos en el NT son cartas del tipo epistolar, siendo las escritas por Pablo las que más se acercan a esta descripción.

Las cartas del NT son funcionales y ocasionales, respondiendo a situaciones concretas.

Esto significa que al escribirse se esperaba que cumplieran una función muy particular en la comunidad o la persona a la

cual se dirigía. De allí que, en términos exegéticos, es necesario identificar el contexto o situación particular que los destinatarios vivían para comprender el sentido del mensaje que ella contiene.

En las cartas del NT, especialmente las paulinas, se combinan formas griegas y orientales de redacción y estilo. La carta, en la cultura grecorromana, era más precisa y quizás más impersonal, pero el uso combinado con el estilo oriental, más propio de los judíos, dio origen a cartas con un saludo más amplio y afectuoso.

Generalmente contenían una breve introducción, los temas centrales que se desarrollarían, seguido de acción de gracias por los destinatarios, el cuerpo mismo de la carta con contenidos exhortativos e instructivos, breve saludo de despedida que generalmente incluía una bendición, y en casos particulares como en algunas cartas paulinas una autenticación de la autoría con un saludo escrito de puño y letra. Gál. 6: 11.

Debemos tener en cuenta que Pablo generalmente dictaba sus cartas. Rom. 16: 22.

EL NUEVO TESTAMENTO: LA ÚNICA AUTORIDAD FINAL

INTRODUCCION:

- A) Todos bien reconocemos que en el hogar, en la escuela, y en el gobierno; tiene que haber una autoridad para que reine el orden y la paz.
- B) La misma necesidad existe en cuanto a la religión: Algo tiene que reconocerse como la autoridad única y final. Las diferentes iglesias tienen diferentes doctrinas y autoridades.
- C) El cuerpo de Cristo tiene la escritura del Nuevo Testamento (los 27 libros, de Mateo hasta Apocalipsis), son la autoridad final en la relación de Cristo Jesús. ES LA UNICA Y FINAL.

I. LA TRADICION Y LA E N S E Ñ A N Z A S ECLESIASTICA.

- A) Muchos líderes presentan su verdad, con apoyo de la Biblia para apoyar su doctrina y así dar credibilidad.
- B) Basan su doctrina en pensamientos de los hombres. Y muchas personas por la ignorancia misma, o por no comprobarlos, son arrastradas en el mismo error.

II. LA AUTORIDAD COMPLETA, FINAL Y UNICA.

- A) La Biblia es la palabra de Dios; la Biblia es un libro inspirado y que su mensaje fue dado a través del Espíritu Santo.
- B) (Juan 14:26 LBLA) "Pero el Consolador, el Espíritu Santo, a quien el Padre enviará en mi nombre, El os enseñará todas las cosas, y os recordará todo lo que os he dicho.", Jesús hizo esta promesa. (Juan 14:23

LBLA) "Jesús respondió, y le dijo: Si alguno me ama, guardará mi palabra; y mi Padre lo amará, y vendremos a él, y haremos con él morada." y esta promesa fue cumplida en Hechos 2.

C) Año después Pablo dijo estas palabras en (Hechos 20:20,27 LBLA) "...cómo no rehuí declarar a vosotros nada que fuera útil, y de enseñaros públicamente y de casa en casa, (27) pues no rehuí declarar a vosotros todo el propósito de Dios.". Ya Pablo nos dice que ya había declarado todo el consejo de Dios. No hay nuevas revelaciones.

D) (Judas 1:3 LBLA) "Amados, por el gran empeño que tenía en escribiros acerca de nuestra común salvación, he sentido la necesidad de escribiros exhortándoos a contender ardientemente por la fe que de una vez para siempre fue entregada a los santos.". La fe es igual al evangelio de Cristo. Ya el evangelio había sido entregado.

E) (Efesios 3:3,4 LBLA) "... que por revelación me fue dado a conocer el misterio, tal como antes os escribí brevemente. (4) En vista de lo cual, leyendo, podréis comprender mi discernimiento del misterio de Cristo,...".

III. PODEMOS ENTENDER LAS ESCRITURAS.

- A) (Juan 20:30,31) "Hizo además Jesús muchas otras señales en presencia de sus discípulos, las cuales no están escritas en este libro. (31) Pero éstas se han escrito para que

creáis que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios, y para que creyendo, tengáis vida en su nombre.". El Nuevo Testamento, pues, afirman que sus escrituras quedan escritas para producir la fe en Cristo, esa fe que salva que da vida eterna. ¿Qué nos pueden ofrecer las iglesias humanas?

B) (2Timoteo 3:16,17 LBLA) "Toda Escritura es inspirada por Dios y útil para enseñar, para reprender, para corregir, para instruir en justicia, (17) a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, equipado para toda buena obra.". La palabra de Dios es capaz de prepararnos para toda buena obra, no hay más creencias, ni prácticas que puedan revelarnos las tradiciones de los hombres.

C) (1Corintios 4:6 LBLA) "Esto, hermanos, lo he aplicado en sentido figurado a mí mismo y a Apolos por amor a vosotros, para que en nosotros aprendáis a no sobreponer lo que está escrito, para que ninguno de vosotros se vuelva arrogante a favor del uno contra el otro."; (1Corintios 14:37 LBLA) "Si alguno piensa que es profeta o espiritual, reconozca que lo que os escribo es mandamiento del Señor.". Las escrituras representan los mandamientos de Dios.

D) Jesucristo es la cabeza, (Juan 12:48 LBLA) "El que me rechaza y no recibe mis palabras, tiene quien lo juzgue; la palabra que he hablado, ésa lo juzgará en el día final.".

(continuar leyendo en pág 8)

LA PRUEBA DE VUESTRA FE

Estudio presentado por Hoswaldo Moreno

INTRODUCCIÓN:

- A. «Sabiendo que la prueba de vuestra fe produce paciencia." Santiago 1:3
- B. Autor: Santiago (Hermano del Señor Jesús)
- C. Destinatarios: Los Judíos creyentes dispersos en el mundo antiguo (1:1)
- D. Tema principal: La Fe puesta en Acción.
- E. El sufrimiento y la perseverancia.
- F. La batalla contra las tentaciones del alma.
- G. Sabiduría para la vida terrenal.
- H. El carácter cristiano.
- I. Las buenas relaciones.
- J. El servicio cristiano.
- K. La ley del amor.
- L. El buen uso de la lengua.
- M. La religión pura.
- N. El peligro de una mentalidad mundana.
- O. Lo vano de las riquezas materiales.
- P. La oración y restauración espiritual.

I- UNA FE VIVA NOS AYUDA A VENCER LAS PRUEBAS Y TENTACIONES - SANTIAGO 1:1-5

A. Hay varios Santiago en el nuevo testamento, pero la tradición confiable asigna que este libro a aquel llamado Santiago el justo el medio hermano de Jesús (Mateo 13:55), y hermano de Judas Judas 1 el cual dirigió a la iglesia en Jerusalén Hechos 15:13

B. Santiago, hermano de Juan hijo de Zebedeo, el primer apóstol martirizado, también conocido como Santiago el

Menor Mateo 10:2, Marcos 15:40 Hechos 12:2,

C. Él no se proclama a sí mismo "el hermano de Jesús", sino sólo un siervo de Dios y del señor Jesucristo. La palabra Siervo es importante. Se traduce de la antigua palabra Griega doulos : "Un esclavo, un siervo, uno el cual está en constante servidumbre hacia otro en este casa de Dios

D. Tened por sumo gozo cuando os halléis en diversas pruebas Santiago considera a las pruebas como inevitables.

E. Él dice cuándo os halléis en diversas pruebas es importante saber que Al mismo tiempo, las pruebas son ocasiones para el gozo y no una resignación desalentadora. 2 corintios 7:4 Mucha es mi confianza en ustedes. Tengo mucho orgullo de ustedes. Lleno estoy de consuelo y sobreabundo de gozo en toda nuestra aflicción. Hebreos 10:34 Porque tuvieron compasión de los prisioneros y aceptaron con gozo el despojo de sus bienes, sabiendo que tienen para ustedes mismos una mejor y más duradera posesión.

Podemos tened por sumo gozo en medio de las pruebas, debido a que son utilizadas para producir paciencia Romano 5:3 Y no solo esto, sino que también nos gloriamos en las tribulaciones, sabiendo que la tribulación produce paciencia;

F. La palabra paciencia La antigua palabra Griega de h u p o m o n e p r o v i e n e de hupo (bajo) y meno (el estar, soportar, permanecer). En su

raíz, significa es el permanecer bajo. Tiene la imagen de alguien bajo una carga pesada y el tener la resolución de permanecer allí en lugar de tratar de escapar.

G. Las pruebas revelan que tipo de fe tenemos, no debido a que Dios no sepa qué tipo de fe tenemos, sino para hacer nuestra fe evidente a nosotros mismos y a aquellos alrededor de nosotros. Mateo 6:30 Y si Dios así viste la hierba del campo, que hoy es y mañana es echada al horno, ¿no hará Él mucho más por ustedes, hombres de poca fe? Las pruebas no producen fe, Romanos 10:17 pero cuando las pruebas se reciben con fe, estas producen paciencia

H. El gozo es un mandamiento de Dios (Tened..). Debemos perfeccionarlo en las pruebas. Por eso podemos tener no sólo gozo, sino un "sumo gozo" en las pruebas. [Stg.1:2](#)

I. Segundo Santiago Cap.1, la fe verdadera esta es una fe en acción Una que obra por amor Gálatas 5:6 nos permite estar seguros de tres cosas a la hora de la prueba: Seguros del propósito de Dios. vv.1-12 Seguros de la bondad de Dios. vv.13-18 Seguros de la palabra de Dios. vv.19-27.

J. Es el propósito de Dios mis hermanos que en medio de las pruebas podamos estar seguro que su propósito es para que en las pruebas nuestra fe este probado y estas pruebas puedan darnos la paciencia...

(continuar leyendo en pág 7)

¿ESTUVO EL PADRE CON EL HIJO EN LA CRUZ? - MATEO 27:46

Estudio presentado por Jeff Michell

Creo que este título suena un poco extraño por decirlo menos. Es una de las preguntas que nace en Mateo 27:46 en el instante en que Jesús se encuentra en la cruz.

Cerca de la hora novena, Jesús clamó a gran voz, diciendo: Elí, Elí, ¿llama sabactani? Esto es Dios mío, Dios mío, ¿Por qué me has desamparado?

Una costumbre general es creer que el Padre abandonó a su Hijo en la cruz debido a que este cargaba los pecados de la humanidad, por lo que el padre debió darle las espaldas.

Al leer este texto, inmediatamente tenemos referencia a un versículo en el Antiguo Testamento, específicamente en Salmos 22, el cual no se consideraba un salmos mesiánico hasta que Jesús pronunció estas palabras en la cruz. Es importante señalar acá que ver la referencia de un acontecimiento en la vida de Jesús en el Antiguo Testamento nos ayuda a entender mejor el evento. Entendemos que Salmos 22 pasa a ser un salmo mesiánico porque expresa un instante específico en la vida de Jesús como lo fue su muerte. David es inspirado a hablar por el Espíritu, como lo señala una vez en Hechos 4:25-17. Dice Salmos 22:

1 Dios mío, Dios mío, ¿por qué me haz desamparado? ¿Por qué estas tan lejos de mi salvación, y de las palabras de mi clamor?^[1]

4 En ti esperaron nuestros padres; Esperaron, y tú los libraste.

5 Clamaron a ti, y fueron librados; Confiaron en ti, y no fueron avergonzados
7 Todos los que me ven me escarnecen; Estiran la boca, menean la cabeza, diciendo:
8 Se encomendó a Jehová; libréle él; Sálvele, puesto que en él se complacía

Podemos observar que en este salmos la fuente de la palabra desamparar equivale a no liberar de la muerte. En éste salmo fue tomado en las palabras de Jesús para explicarle a la humanidad el cruel y doloroso castigo que Jesús estaba pasando. En este salmos clama Jesús a su padre pidiéndole socorro de ese cruel castigo, socorro expresado en un querer físico, librarlo de ese dolor horrendo que como ser humano de carne y huesos estaba experimentando.

Esta claro que hay una gran diferencia entre creer que Jesús aceptó la culpa de los pecados, que en decir que Jesús sufrió la pena (el castigo) de los pecados. Como dice Isaías 53:10 “Con todo eso, Jehová quiso quebrantarlo, sujetándole a padecimiento. Cuando haya puesto su vida en expiación por el pecado, verá linaje, vivirá por largos días, y la voluntad de Jehová será en su mano prosperada”. Por esa razón el Padre no libro de la muerte a su Hijo, ya que debía ser el cordero que pasara por el castigo del pecado.

Si decimos que el Padre se alejó de su Hijo en el instante de su muerte porque este último llevaba el pecado de la humanidad, estaríamos

contradiciendo los textos de Hebreos 4:14 y 1ra Pedro 2:22 que nos señalan que Jesús no cometió ningún pecado ni murió con algún pecado nuestro dentro de si mismo. El fue nuestra pascua y tuvo que ser sin defecto.

Cristo murió por nuestros pecados llevándolos en la cruz. Llevar es algo muy distinto a tener. En ningún instante Jesús murió por la culpa del pecado, sino que sufrió la pena del pecado para con su sangre comprar la opción de la salvación. Es lo que dice 1ra Pedro 2:24.

Todo comentario sobre Mateo 27:46 debe armonizar con los siguientes versículos:

Juan 16:32 “He aquí que la hora viene, y ha venido ya, en que seréis esparcidos cada uno por su lado, y me dejareis solo; mas no estoy solo, porque el Padre está conmigo”. Todos sus discípulos lo abandonaron en la cruz (excepto Juan), pero el Padre estuvo con el.

Juan 8:29 “Porque el que me envió, conmigo está; no me ha dejado solo el Padre, porque yo hago siempre lo que le agrada”. Al morir en la cruz, ¿Jesús no agradaba al Padre? ¿No hacía la voluntad del Padre?

[1] La Versión de las Américas dice: ¿Por qué estas tan lejos de mi victoria y de las palabras de mi rugido?

(continuar leyendo en pág 8)

¿CREE USTED EN EL CIELO? MATEO 22:30; FILIPENSES 3:20

Estudio presentado por Harvey Chavarria

Si usted no cree en la doctrina de Cristo sobre el tema del cielo, ese es su problema ante Dios. Yo creo firmemente en ese maravilloso lugar y espero que usted también.

Por medio de la revelación bíblica, puede mirar por fe en la lejanía nuevos horizontes espirituales que jamás discerniría el ojo miope del hombre carnal y fija su visión en la patria celestial (Hebreos 11:14,16) y la ciudad "que tiene fundamentos, cuyo arquitecto y constructor es Dios" (Hebreos 11:10). Se considera como extranjero y peregrino sobre la tierra (Hebreos 11:13).

Dios nos promete un lugar mucho mejor que este en el cual vivimos. 2 Ped 1:4 por las cuales nos son dadas preciosas y grandísimas promesas, para que por ellas fueseis hechos participantes de la naturaleza divina, habiendo huido de la corrupción que está en el mundo por la concupiscencia.

¿Cuál promesa? Yo sé a quién he creído, y estoy seguro que es poderoso para guardar mí depósito para aquel día" (2 Timoteo 1:12) Dios no falla a su

promesa y no puede mentir. "Apocalipsis 3:12) al que venciere, yo lo haré columna en el templo de mi Dios, y nunca más saldrá de allí; y escribiré sobre él el nombre de mi Dios". Nunca más saldrá de allí. Pues, el cielo no es como un hotel lujoso donde pasara uno sus vacaciones, ni es como una villa hermosa donde pasara el afortunado dueño toda una vida, sino que es un templo esplendoroso celestial donde morará el cristiano eternamente.

Y, como si fuera poco todo esto, Cristo añade: "Le daré que se siente conmigo en mi trono (Apocalipsis 3:21). Allá, en ese templo celestial, sentado sobre un trono, el cristiano "será vestido de vestiduras blancas", símbolo de pureza inmaculada (Apocalipsis 3:5). Además, en honor de su victoria sobre el mal, el Señor le dará "la estrella de la mañana" (Apocalipsis 2:28). De cierto, será como está escrito: "Cosas, que ojo no vio, ni oído oyó, ni han subido en corazón del hombre, son las que Dios ha preparado para los que le aman" (1 Corintios 2:9). ¡No dice 144,000! Toda persona que ama a Dios (guardando sus mandamientos Juan 13: 23). ¡irá a ese lugar!.

En Apocalipsis 21:1, como también en 2 Pedro 3:13, los apóstoles nos presentan el lugar celestial, donde morará el cristiano, bajo la figura de cielos nuevos y tierra nueva. "Vi un cielo nuevo y una tierra nueva; porque el primer cielo y la primera tierra pasaron, y el mar ya no existía más". Dice Pedro: "Pero nosotros esperamos, según sus promesas, cielos nuevos y tierra nueva, en los cuales mora la justicia". Cabe preguntar que si se trata de esta tierra material, renovada y purificada, o de nuevas esferas espirituales creadas por Dios como habitación para los seres espirituales redimidos. Consideremos los siguientes textos. Hebreos 12:27 Y esta frase: Aún una vez, indica la remoción de las cosas móviles, como cosas hechas, para que queden las inmóviles. 2 cor 4:18 no mirando nosotros las cosas que se ven, sino las que no se ven; pues las cosas

que se ven son temporales, pero las que no se ven son eternas. nota:

Esta tierra no será el cielo del cristiano. Hay una sola esperanza (Efesios 4:4) y todos los cristianos la comparten. No hay una para los 144.000 y otra para los demás.

1. Juan 14:1-3. Las moradas que Cristo está preparando se encuentran en "la casa" de su Padre. Esta tierra no es la casa de Dios. Cristo, al anunciar su ascensión, dijo: "Voy, pues, a preparar lugar para vosotros". ¿Dónde? Pues, en las regiones espirituales donde reina él ahora con su Padre.

2. 1 Corintios 15:47. "El primer hombre es de la tierra, terrenal; el segundo hombre, que es el Señor, es del cielo". Según el versículo 49, nosotros también traeremos la imagen del segundo hombre, es decir, de Cristo. Recibiendo un cuerpo espiritual e inmortal (1 Corintios 15:42-44, 52-54), seremos, tal como Cristo, "del cielo", no de la tierra. Nótese bien como se pone a relieve en este pasaje el contraste entre la tierra y el cielo.

3. 2 Corintios 5:1,2. "El cuerpo físico es una terrestre". Pero, "tenemos de Dios un edificio, una casa no hecha de manos, eterna, en los cielos". ¿Dónde? "En los cielos". Por lo tanto, también se llama "aquella nuestra habitación celestial". Celestial, no terrenal.

(continuar leyendo en pág 8)

ESTRUCTURA DEL SERMÓN DEL MONTE

Estudio presentado por Luis Zepeda Mir

(1) INTRODUCCIÓN: Jesús sube al monte (5.1-2).

(2) EL CARÁCTER DEL CRISTIANO - Las Bienaventuranzas (5.3-12).

- (a) Los Pobres en espíritu (5.3).
- (b) Los que Lloran (5.4).
- (c) Los Mansos (5.5).
- (d) Los que tienen Hambre y Sed de Justicia (5.6).
- (e) Los Misericordiosos (5.7).
- (f) Los de Limpio Corazón (5.8).
- (g) Los Pacificadores (5.9).
- (h) Los que Padece en Persecución por causa de la Justicia (5.10-12).

(3) LA INFLUENCIA DEL CRISTIANO (5.13-16) – Nuestro efecto en el Mundo.

- (a) Jesús y La Sal de la Tierra (5.13).
- (b) Jesús y La Luz del Mundo (5.14-16).

(4) LA JUSTICIA DEL CRISTIANO (5.17-48) – El verdadero entendimiento de La Ley (A.T.)

- (a) Jesús y La Ley (5.17-20).
- (b) Jesús y La Ira (5.21-26).
- (c) Jesús y El Adulterio (5.27-30).
- (d) Jesús y El Divorcio (5.31-32).
- (e) Jesús y Los Juramentos (5.33-37).
- (f) Jesús y La Venganza (5.38-42).
- (g) Jesús y El Amor a los Enemigos (5.43-48).

(5) LA RELIGIÓN (O DEVOCIÓN) DEL CRISTIANO (6.1-18) – Actos externos de justicia.

- (a) Jesús y Las Limosnas (6.1-4).

- (b) Jesús y La Oración (6.5-15).
- (c) Jesús y El Ayuno (6.16-18).

(6) LA AMBICIÓN (O LEALTAD) DEL CRISTIANO (6.19-34) – Nuestra relación con el mundo.

- (a) Jesús y Los tesoros en el Cielo (6.19-21).
- (b) Jesús y La Lámpara del Cuerpo (6.22-23).
- (c) Jesús y Los Dos Señores (6.24).
- (d) Jesús y Los Afanes de la Vida (6.25-34).

(7) LAS RELACIONES DEL CRISTIANO (7.1-12) – Los Unos a los Otros.

- (a) Jesús y Los Juicios Personales (7.1-5).
- (b) Jesús y No dar las perlas a los cerdos (7.6).
- (c) Jesús y La Oración (7.7-11).
- (d) Jesús y La Regla de Oro (7.12).

(8) LA ENTREGA (O OBEDIENCIA) DEL CRISTIANO (7.13-27) – Encaminados al juicio final.

- (a) Jesús y La Puerta Estrecha y El Camino Angosto (7.13-14).
- (b) Jesús y Los Falsos Maestros (7.15-23).
- (c) Jesús y Los Dos Cimientos – OÍR Y HACER (7.24-27) – (Punto Principal).

(9) CONCLUSIÓN – Jesús desciende del Monte (7.28-8.1).

- (a) Reacción de la multitud (7.28-29).
- (b) Jesús desciende del monte

(8.1).

TEMA CENTRAL DEL LIBRO DE MATEO

“RECORRÍA JESÚS TODAS LAS CIUDADES Y ALDEAS, ENSEÑANDO en las sinagogas de ellos, y PREDICANDO el evangelio del reino, Y SANADO toda enfermedad y toda dolencia en el pueblo” (Mateo 9.35).

“Y RECORRIÓ JESÚS TODA GALILEA, ENSEÑANDO en las sinagogas de ellos, y PREDICANDO el evangelio del reino, y SANANDO toda enfermedad, y toda dolencia en el pueblo” (Mateo 4.23).

El tema principal en el libro de Mateo lo vemos en estos dos versos, donde el énfasis fundamental se encuentra en Jesús enseñando, predicando y sanando. ¡Jesús es el gran maestro preocupado por su pueblo!

Aquí encontramos a Emmanuel (Dios con nosotros) en medio de su pueblo enseñando, predicando y sanando. Dios bendiciendo a su pueblo a través de nuestro Señor Jesucristo.

En el libro de Mateo encontramos 6 discursos de Jesús.

5 sermones hablados y 1 sin palabras en la cruz del calvario.

(1) 5.1-8.1 - El Sermón del Monte.

(continuar leyendo en pág 8)

Viene de página 3. La prueba de de vuestra fe.

...en las pruebas nuestra fe este probado y estas pruebas puedan darnos la paciencia que necesitamos para preservar y tener la Actitud Correcta hacia las Pruebas

K. Santiago nos dice si pasan por diversas pruebas, es posible sacar provecho de ellas. Las reacciones de un creyente ante las pruebas puede ser un buen indicador de su madurez espiritual y de su fe. Algunas personas reaccionan con rebeldía hacia Dios cuando enfrentan dificultades. Otras actúan con resignación. Sin embargo, la actitud más apropiada debería ser de gratitud y alegría, pues debemos recordar que su propósito es hacernos mejores personas.

L. Santiago 1:4 «Mas tenga la paciencia su obra completa, para que seáis perfectos y cabales, sin que os falte cosa alguna ». La idea no es fingir ser feliz cuando uno se enfrenta al dolor, sino tener una perspectiva positiva, por lo que la prueba puede producir en nuestra vida. Algunas actitudes incorrectas frente a las pruebas son.

1) Negarlas, es decir que se pretenden no estar viviéndola.

2) Tomar una vía de escape, en especial mediante drogas o conductas impropias.

3) Enfrentarlas con superficialidad, sin darles importancia.

II- UNA FE VIVA NOS AYUDA A VENCER LAS PRUEBAS Y TENTACIONES MEDIANTE LA ORACIÓN - SANTIAGO 1:6-20

A. La Actitud Correcta hacia la Oración. Santiago 1:6 «Pero

pida con fe, no dudando nada; porque el que duda es semejante a la onda del mar, que es arrastrada por el viento y echada de una parte a otra.»

B. La actitud que se requiere al orar es pedir con fe. Esa fe significa plena confianza en Dios. Es una confianza activa, no pasiva. Que lleva a alguien a pedir algo a Dios con la expectativa de recibir lo que ha pedido.

C. Es cierto que Dios no siempre da exactamente lo que se pide.

D. En ocasiones su respuesta es «espera», lo cual sirve para probarnos existen peticiones que no son necesarias o que nunca deberían hacerse.

E. Se puede orar de manera sabia o de manera necia. Dios nunca va a contestar peticiones que no sean de provecho para sus hijos Romanos 8:28. I Juan 5:14-15 Y esta es la confianza que tenemos en él, que, si pedimos alguna cosa conforme a su voluntad, él nos oye. 15 Y si sabemos que él nos oye en cualquiera cosa que pidamos, sabemos que tenemos las peticiones que le hayamos hecho.

F. Santiago 1:7-8 «No piense, pues, quien tal haga, que recibirá cosa alguna del Señor. 8 El hombre de doble ánimo es inconstante en todos sus caminos».

G. Un cristiano que ora con titubeos y dudas, se está acercando a Dios de manera incorrecta y su incredulidad lo conduce al fracaso.

H. Esta actitud muestra inestabilidad, y por lo tanto, no solo se priva el creyente de las respuestas de Dios, sino que manifiesta ser una persona poco

digna de confianza.

I. La actitud correcta es de completa dependencia en Dios aceptando su perfecta capacidad para conceder la petición y también su disposición de hacerlo.

J. La Actitud correcta hacia la tentación. Santiago 1:12 «Bienaventurado el varón que soporta la tentación; porque cuando hubiere sido probado, recibirá la corona de vida, que el Señor ha prometido a los que le aman».

K. El hombre en su intento de disculparse por su pecado trata de culpar a Dios. el hombre es totalmente responsable de cometerlo. El pecado se comete se practica Hebreo 10:26, Romanos 3:23 Por cuanto todos pecaron. La actitud que el creyente debe tener es reconocer que la tentación viene de sí mismo.

L. Santiago 1:13 «Cuando uno es tentado, no diga que es tentado de parte de Dios; porque Dios no puede ser tentado con el mal, ni Él tenta a nadie »; la tentación consiste en sentirse atraído por una especie de «carnada» que nos invita a saciar el deseo. Si lo hacemos caemos en el engaño, pecamos y quedamos sujetos a sus consecuencias.

M. Santiago 1:14 «sino que cada uno es tentado cuando de su propia concupiscencia es atraído, y seducido ». Por el contrario si dependemos del Señor y nos dejamos guiar por su palabra, podemos detectar esas «carnadas» y rechazarla con firmeza 1 Juan 3:9 Esto significa andar por fe y lograr una actitud correcta frente a la tentación.

Viene de página 4. ¿Estuve el Padre con el Hijo en la cruz? Mateo 27:46

Lucas 23:46 "Entonces Jesús, clamando a gran voz, dijo: Padre, en tus manos encomiendo mi espíritu. Y habiendo dicho esto, expiró". ¿Acaso no estaba el Padre para recibir el espíritu? Salmos 22:24 "No menospreció ni abominó la aflicción del afligido, ni de el escondió su rostro, sino que cuando el clamó, el lo oyó". Claro está que cuando Jesús clamó en la cruz "Dios mío, Dios mío, ¿por qué me haz desamparado?" el Padre no menospreció su aflicción y este le escuchó.

Por lo tanto, no hubo ningún instante en la muerte de Cristo en la cual estuvo solo. Siempre fue acompañado por el Padre debido a que Jesús hacía la voluntad de su Padre en ese instante y fue profetizado y después vuelto a decir por Jesús mismo, que él no estaría solo en el momento de su muerte.

Búscanos en la redes sociales



@RHacialameta (Twitter)

@Hacia la Meta (Telegram)

Hacia la Meta
Manuel López Lira
hacialameta@outlook.com
Para cualquier duda o
comentario háganlo llegar al
correo citado arriba.

¡Le invitamos a estudiar la

¡Estamos en la web!
<https://revistahacialameta.com/>

Viene de página 2. *El Nuevo Testamento: La única autoridad final.*

Todos seremos juzgados por las palabras que Cristo ha hablado en el Nuevo Testamento, el registro de esas palabras y de aquellas que el autorizo hablar, (Mateo 28:19,20 LBLA) "Id, pues, y haced discípulos de todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo, (20) enseñándoles a guardar todo lo que os he

Viene de página 5. *¿Cree usted en el cielo?*

4. Filipenses 3:20. "Mas nuestra ciudadanía está en los cielos", no aquí en la tierra.

5. 1 Tesalonicenses 4:17. "Arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire". No aquí en la tierra.

6. Apocalipsis 7. Según este capítulo, tanto la gran multitud

Viene de página 6. *Estructura del Sermón del Monte.*

(2) 10.1-11.1 – Elección de los 12 apóstoles e instrucciones para ellos.

(3) 13.1-13.53 – Paráboles del reino.

(4) 18.1-19.1 – El perdón y como tratar el pecado en la vida del hermano.

(5) 21.23-26.1 – Jesús en el templo y enseñanzas finales

(6) 26.57-27.56 – Juicio, crucifixión y muerte de Jesús.

¿POR QUÉ ES TAN IMPORTANTE EL REINO, EN EL SERMÓN DEL MONTE?

Nuestro Señor en su sermón les

mandado; y he aquí, yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo."

E) Las escrituras del Nuevo Testamento constituyen la única autoridad final en la religión de Cristo Jesús. Si todo el mundo reclama creer en Cristo, siguiera esta autoridad final, no habría una multiplicación de iglesias en el mundo religioso hoy día. No habría confusión por todo el mundo.

F) Pensamiento ilógico, (Véase 1 Corintios 10:6-11).

como los 144.000 sellados de entre los "judíos" se encuentran "delante del trono y en la presencia del Cordero" (versículo 9). El trono de Dios no está, ni estará, aquí en la tierra. Recuerde: Hebreos 11:6 Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan. ¡Este galardón está en el cielo!. Hebreos 10:34, 1 Ped 1:4. Que Dios nos dé entendimiento.

presenta a sus discípulos el concepto CORRECTO del reino de los cielos.

Para corregir el concepto equivocado de los judíos de ese tiempo.

JESÚS LES TRAE UN CONCEPTO NUEVO, ESPIRITUAL, DEL REINO DE DIOS.

El no habla de un reino establecido por el poder militar como lo esperaban los judíos, sino que les pone en mente la espiritualidad del reino de los cielos con sus bendiciones.

Este sermón va dirigido principalmente a los discípulos de Cristo (Mateo 5:1-2)